

Liebe Gabi, lieber Stefan

Es war eine super tolle Reise, unsere Erwartungen wurden mehr als erfüllt. Wir würden die Reise wieder machen und diese auch weiter empfehlen. Kritikpunkte auf hohem Niveau gibt es immer.

Die Zusammensetzung der Gruppe war toll, sehr angenehme Teilnehmer.

Eine beeindruckende Tour, genauso schön wie die Tour nach Montenegro. Ich würde mir für diese Tour zwei Tage länger wünschen, weil es einfach viel zu schön gibt.

Wie hat das Land Bulgarien auf euch gewirkt?

*sehr* interessant  mittelmäßig  uninteressant

Würdet ihr diese Reise weiter empfehlen?  JA  NEIN

War das Preis-Leistungs-Verhältnis der Reise angemessen?  JA  NEIN

An [redacted] und [redacted] waren für uns besonders schön weil noch so ursprünglich. Sofia, [redacted] und [redacted] waren lebendige Städte. Jede mit eigenem Flair. Uns hat es sehr gut gefallen. Auch die Städte in Serbien haben uns gut gefallen. Schade das alles so weit weg ist und die Zeit so rast.

Für uns gab es nichts was wir bemängeln können. Andere Länder, andere Sitten. Für uns ist das immer wieder Spannend.

Viele Grüße  
Dieter

(reisen) (sehen) (träumen)



Motorradreisen